

Homeschooling und Distance learning geschafft!

Nach der Ankündigung der Bundesregierung, dass ab 16. März 2020 alle Schulen, wegen der Corona-Pandemie (Covid 19), geschlossen werden sollten, mussten auch wir Lehrerinnen innerhalb kürzester Zeit das erste Aufgabenpaket für 3 Wochen, für alle SchülerInnen der 4 Schulstufen, bis 13. März, schnüren. Außerdem wurden rasch alle E-Mailadressen der Eltern eingeholt, um jederzeit mit ihnen und den SchülerInnen in Kontakt treten zu können.



Jede Lehrerin gab jedem einzelnen Schüler nach jedem erledigten Aufgabenpaket eine persönliche, positive Rückmeldung zu seinen Leistungen. Außerdem wurden alle Maßnahmen der Bundesregierung per E-mail mit den Eltern kommuniziert.

In diesen ersten 3 Wochen des Homeschoolings ging es vor allem darum, dass bereits durchgenommener Lernstoff wiederholt, gefestigt und vertieft wurde. Zu diesem Zeitpunkt hofften sowohl wir Lehrerinnen als auch die Eltern, dass nach Ostern der

Schulbetrieb wieder starten würde. Doch weitere 5 Wochen des Distance learnings, mit 2 weiteren Aufgabenpaketen an die Eltern und SchülerInnen, folgten. Um die Zeit möglichst abwechslungsreich zu gestalten, wurden Lerninhalte auf unterschiedliche Weise angeboten (Videos, Projekte wie Flurreinigungsaktion, und freiwillige Angebote in Zeichnen, Werken, Englisch und Musik).



Dass diese außergewöhnliche Phase nicht nur die Kinder und Lehrerinnen, sondern vor allem auch die Eltern, welche Arbeit und Homeschooling unter einen Hut bringen mussten, forderte, liegt somit auf der Hand. Darum gebührt nicht nur den fleißigen SchülerInnen von St. Stefan-Afiesl, sondern auch den Eltern ein besonderes Lob und ein herzliches Dankeschön, da die aufgegebenen Lernpakete perfekt erledigt wurden.



Für die Mamas gab es deshalb zum Muttertag auch ein kleines Geschenk in Form eines schön geschmückten Kapuzinerkressetöpfchens bzw. eines Kuchenrezeptbüchleins.



Nach der fordernden Phase des Homeschoolings, startete am Montag, den 18. Mai 2020, wieder der Schulbetrieb, wenn auch in etwas abgeänderter Form und unter noch nie dagewesenen Vorschriften. Insbesondere die Maßnahmen des Hygienehandbuchs des Bildungsministeriums sind strikt einzuhalten, was wiederum eine andere Art des Unterrichts und Miteinanders erfordert. Auch wenn der Neustart mit zahlreichen Vorschriften verbunden war, können nun lang vermisste Freundschaften, soweit es die Maßnahmen erlauben, gepflegt und mit Freude gemeinsam gelernt werden.

Leider dürfen bis Schulschluss keine Schulveranstaltungen, ausgenommen die Radfahrprüfung, mehr stattfinden.

